## Conclusion sur la doctrine de la création (ch. 2)

La foi en la création pour le chrétien n'est pas secondaire. J'espère vous avoir fait entrevoir l'étendue de cette notion de création, sa force et sa portée. On en reste parfois à une notion « faible » de création », consistant à penser que Dieu pose un monde au commencement. Je vous ai invité à la voir d'abord comme un don, porteur de vie. Dieu veut que nous vivions. La vie est une chose bonne et elle sera couronnée un jour de manière définitive et absolue. Quant à ce monde il est précieux aux yeux de Dieu et il nous est demandé de l'aimer, d'en goûter la beauté, d'en prendre soin, et de le rendre plus juste et plus humain. Notre condition de créature n'a rien d'aliénante. Il s'agit de reconnaître que nous venons d'un Autre, qui confère au monde son existence et son sens et qu'à notre origine il y a la gratuité d'un don sur lequel nous ne pouvons rien.

La création est le premier temps et le support constant d'une histoire qui doit mener l'homme à son vrai bonheur. C'est ce que la foi appelle le salut. Mais ce sera pour une autre fois !